



Ausgabe 199/Oktober 2021

zugestellt durch Post.at

Heizkostenzuschuss 2021/2022

(Antragstellung bis 04.02.2022)

Weitere Informationen unter www.soziales.steiermark.at

Auch heuer wird von Seiten des Landes Steiermark für die Heizperiode 2021/2022 wieder ein Heizkostenzuschuss gewährt. **Die Förderhöhe beträgt für alle Arten von Heizanlagen € 120,00.**

Anspruchsberechtigt sind alle in der Steiermark wohnhaften Personen, die keinen Anspruch auf die Wohnbeihilfe neu haben und deren Haushaltseinkommen die nachfolgenden Grenzen nicht übersteigt. Personen, die Anspruch auf die Wohnbeihilfe neu haben, können keinen Antrag stellen, da die Wohnbeihilfe neu auch Betriebskosten umfasst bzw. fördert.

1-Personen-Haushalte:	€	1.328,00
Ehepaare bzw. Haushaltsgemeinschaften:	€	1.992,00
Erhöhungsbetrag pro Familienbeihilfe beziehendes Kind:	€	399,00

ACHTUNG: 13. und 14. Gehalt sind bei der Berechnung der Einkommensgrenzen ebenfalls zu berücksichtigen. Die Einkommensgrenzen gelten auch für jene Personen, die von der Rezeptgebühr befreit sind.

Für den Fall, dass Sie die oben genannten Kriterien erfüllen, nehmen Sie zur Antragsstellung (bis 4. Februar 2022) im Gemeindeamt bitte folgende Nachweise mit:

- Monatslohnzettel, nicht älter als 6 Monate, **aller** im Haushalt lebenden Personen
- bei minderjährigen Kindern einen Nachweis über den Bezug der Familienbeihilfe
- einen Negativbescheid über den Bezug von Wohnunterstützung

Falls Sie die Auszahlung der Förderung auf Ihr Konto wünschen, geben Sie bitte Ihren **IBAN** bekannt.

Neue E-Tankstelle

Da die E-Mobilität immer weiter voranschreitet, darf sich die Gemeinde Aigen über vier neue Ladestationen für Elektroautos freuen.

Seit Jahren bewegt sich der Fahrzeugmarkt in Richtung E-Mobilität. Immer mehr E-Fahrzeuge machen sich im Straßenverkehr bemerkbar - Tendenz steigend. Dementsprechend steigt auch der Bedarf an Ladestationen für Elektrofahrzeuge in der Gemeinde Aigen.

Beim Kirchenwirt in Aigen ist man nun der hohen Nachfrage nachgekommen. Durch eine Initiative der Familie Fritz, welche diese auch betreibt, wurden **am Parkplatz gegenüber des Kirchenwirts zwei Ladestationen mit gesamt 4 Ladepunkten zu je 22 kW errichtet**. Diese sind bereits in Betrieb und jederzeit öffentlich zugänglich. Für kurze Zeit können die Ladestationen kostenlos mit umweltfreundlichem Strom aus dem Wasserkraftwerk der Familie Fritz genutzt werden. Eine Erweiterung mit einer Schnellladestation (150 kW) ist geplant.

Im Zuge dieser Errichtung wurde, in Zusammenarbeit mit der Gemeinde, auch eine Blumeninsel angelegt und Bäume gesetzt. Weiters hat die Gemeinde ein Buswartehäuschen errichtet. An der gegenüberliegenden Seite ist 2022 ein weiteres geplant.

Mitarbeiter*in gesucht

Für die Durchführung und Abwicklung der Covid-19 Selbsttestungen suchen wir eine Mitarbeiterin/einen Mitarbeiter. Sie haben mittwochs und/oder freitags von 09:00 – 11:00 Uhr Zeit, sind im Umgang mit dem PC vertraut und möchten unser Team unterstützen? Dann melden Sie sich bitte bei Frau Schulz (Tel.: 03682/23733-10).

Wir freuen uns auf Ihre Mithilfe.

Einweihung der neu renovierten Hammerherrenkapelle

Die feierliche Einweihung der Kapelle findet am **Samstag, 09.10.2021 um 13:00 Uhr** in der Gulling (bei Pilz/Rosenkranz) statt. Pfarrer Mag. Günther Zgubic wird die Segnung durchführen, welche von der Musikkapelle umrahmt wird. Anschließend - nur bei Schönwetter - gibt es einen gemütlichen Ausklang bei Speis und Trank sowie musikalische Unterhaltung durch die Musikkapelle Aigen.

Auf Ihr Kommen freut sich Familie Dornbusch und alle Mithelfer der Renovierungsarbeiten.

„Auszeit dahoam“ in der Region Schladming-Dachstein

Alle Einheimischen mit Hauptwohnsitz in der Region Schladming-Dachstein können die kostenlose Schnupper-Freizeitcard beantragen und bis 01. November 2021 einen Tag lang (12 Stunden) die Vorteile der Sommercard nutzen und sich so eine ganz besondere „Auszeit dahoam“ gönnen.

Info & Anmeldung: www.schladming-dachstein.at/auszeit

Achtung: Die Anzahl der Karten ist limitiert!

Impfbus hält in Aigen

Am Freitag, dem 15. Oktober 2021 macht der Impfbus in Aigen halt. Von 13:30 – 15:45 Uhr besteht die Möglichkeit, sich im Impfbus am Vorplatz des Feuerwehrdepots Aigen impfen zu lassen. Verimpft wird in erster Linie der Impfstoff von Biontech/Pfizer, je nach Verfügbarkeit wird auch der Impfstoff von Johnson&Johnson angeboten.

Alle, die sich im Rahmen der Impfbus-Aktion impfen lassen möchten, werden ersucht, unbedingt einen Lichtbildausweis und die E-Card sowie - sofern vorhanden - den gelben Impfpass mitzubringen.

Achtung: Die Auffrischungsimpfung („Dritter Stich“) ist im Impfbus nicht möglich.

Allgemeine Informationen zur Auffrischungsimpfung:

- Alle Personen, die sich über die Anmeldeplattform des Landes Steiermark (steiermarkimpft.at) zur Erst- bzw. Zweitimpfung angemeldet haben, bekommen AUTOMATISCH eine Termineinladung für die Auffrischungsimpfung („Dritter Stich“). Eine erneute Anmeldung ist NICHT notwendig.
- Alle Personen, die ihre ersten beiden Impfungen OHNE Anmeldung über die Anmeldeplattform des Landes erhalten haben (z.B. durch die Teilnahme an betrieblichen bzw. freien Impfaktionen oder unangemeldete Impfungen bei Hausärzt*innen) müssen sich, um eine Termineinladung zur Auffrischungsimpfung zu bekommen, zur dritten Impfung unter www.steiermarkimpft.at oder am Gemeindeamt anmelden.

60 Jahre im Dienste der Wasserversorgung

Ehrenobmann Othmar Danglmayr übte von 1959-2021 die Funktion des Geschäftsführers bzw. Obmannes der Wassergenossenschaft Hohenberg aus. Als Dank und Anerkennung für seine Verdienste wurde Herrn Danglmayr die Wasserland Steiermark Urkunde persönlich von Hofrat Wiedner, vom Amt der Steiermärkischen Landesregierung überreicht. Mit dieser Urkunde bedankte sich Landesrat Johann Seitinger für das langjährige und erfolgreiche Wirken im Dienste der Wasserversorgung.

Die Gemeinde Aigen gratuliert zur Ehrung und bedankt sich für den jahrzehntelangen Einsatz.

Neujahrskonzert 2022

Sollten es die Covid-Maßnahmen zulassen, wird am Sonntag, dem 02.01.2022 das Neujahrskonzert in der Puttererseehalle stattfinden. Weitere Informationen werden in den nächsten Wochen bekanntgegeben. Wir bitten um Kenntnisnahme, dass der **Kartenvorverkauf frühestens im November** stattfinden wird.

Erfolgreiche Gemeindeglieder

Herrn **Dieter Prommer, MSc** wurde zu seinem Abschluss in Sport- und Bewegungswissenschaften an der Karl-Franzens-Universität Graz der akademische Grad „Master of Science“ verliehen.

Im September hat Frau **Claudia Royer, MSc** ihre Steuerberaterprüfung erfolgreich abgeschlossen und wird im Dezember von Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer in der Grazer Burg angelobt.

Bei der Staatsmeisterschaft der Schützen Anfang September in Linz, holte sich Herr **Johann Rappl** die Bronzemedaille.

Die Gemeinde Aigen gratuliert recht herzlich.

Sämtliche aktuelle Informationen finden Sie unter www.aigen.at